



„Vivat, die Pfalzgräfin lebe hoch, hoch, hoch!“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

endlich wieder Burgfest! Das Highlight, auf das ganz Hilpoltstein jedes Jahr hin fiebert, ist da und mit ihm unsere neue Pfalzgräfin. Hinter Christine Fürnkäb liegen bereits aufregende Wochen: Anproben, Reitkurse, jede Menge Einstudieren und Termine, Termine, Termine. All das nur, um uns und Ihnen in diesem Jahr erneut eine strahlende Pfalzgräfin zu präsentieren.

Zurück ist in diesem Jahr auch das Burgspiel, das seit Juli „Vamps“ von Mel Hornig auf die Bühne bringt. Selbstverständlich müssen wir auch auf Trödelmarkt, Kleintierschau, Burgfestlauf und Sautrogrennen nicht verzichten und nach dem Festzeltbesuch warten noch die Aftershowparties auf alle Feierwütigen. Magischer Anziehungspunkt ist und bleibt jedoch das Festspiel am Sonntag. Beim historischen Festzug tauchen wir wieder gemeinsam in die Geschichte unserer Stadt ein und begrüßen jubelnd unsere Pfalzgräfin Dorothea Maria mit ihrem Gefolge in der Burgstadt.



Ein besonderer Dank gilt deshalb wieder all den Ehren- und Hauptamtlichen, die sich das ganze Jahr über mit viel Leidenschaft, Zeit und Aufwand für unser Burgfest engagieren.

Durch die immense ehrenamtliche Arbeit von Burgfestausschuss, Kleiderkammer, Trommlern, Tänzern, Schauspielern, Musikern und Künstlern, aber auch hauptamtlichen Einsatz unseres Kulturamts, Bauhofs und Hausmeisterteams, um nur einige zu nennen, bildet unser Burgfest das Highlight in unserem Veranstaltungskalender.



HILPOLTSTEIN WIRD „DIGITALES AMT“

Im Juli erhielt Hilpoltstein die Auszeichnung „Digitales Amt“. Als solches dürfen sich bayerische Kommunen bezeichnen, die bereits mindestens 50 Online-Verfahren im sogenannten BayernPortal verlinkt haben und ihren Bürgerinnen und Bürgern damit Serviceleistungen auch rein digital anbieten.

Unser Team im Rathaus war dazu in den vergangenen Monaten hinter den Kulissen fleißig, sodass Ihnen nun insgesamt 88 Leistungen online zur Verfügung stehen – von An- und Ummeldungen über Gastschulanträge und Urkundenanforderung bis hin zu Hausnummernzuteilung und Wasserversorgung. Alle Onlinedienste finden Sie unter www.hilpoltstein.de/onlinedienste/.

Die Einrichtung der Dienste wurde ebenso wie die Weiterbildung einer Mitarbeiterin zum Digitallotsen durch den Freistaat Bayern gefördert. Mit diesem neuen Paket sind wir aber noch lange nicht fertig. Die Digitalisierung ist ein stetiger Prozess. Um für Sie sowohl vor Ort als auch digital bestmöglich da sein zu können, ruhen wir uns auf der Auszeichnung nicht aus, sondern sehen sie vielmehr als Ansporn, weiterzumachen.

Ab Herbst werden wir daher auch die Möglichkeit bieten, vorab Termine im Rathaus online zu vereinbaren. Das bietet Ihnen mehr Flexibilität und kürzere Wartezeiten und unseren Kolleginnen und Kollegen eine bessere Planbarkeit, Raum zur Bearbeitung von Onlineanträgen und Möglichkeiten zur Fort- und Weiterbildung, ohne die Erreichbarkeit für unsere Bürgerinnen und Bürger einzuschränken.

NEUES AUS DEM STADTRAT

Vor der Sommerpause war auch der Stadtrat fleißig und hat sich in zwei langen Julisitzungen mit den Zukunftsthemen der Stadt auseinandergesetzt. Dabei diskutierten wir unter anderem die Beteiligungsmöglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger an den aktuell entstehenden Photovoltaikanlagen, den aktuellen Haushaltsplan und die auf uns zukommenden Bauprojekte.

Vor uns und insbesondere der Verwaltung liegt viel Arbeit, wollen wir die Projekte zeitnah realisieren. Dazu brauchen wir – da sind sich alle einig – auch die nötigen Köpfe. Aus diesem Grund besetzen wir aktuell wieder Stellen in den verschiedensten Bereichen unserer Stadt und machen uns auch wieder auf die Suche nach Auszubildenden für das kommende Jahr. Alle Ausschreibungen finden Sie immer aktuell unter karriere.hilpoltstein.de.

Nun liegt aber erst einmal ein sonniger August mit unserem geliebten Burgfest, dem Sommerfest der Blaskapelle Jahrsdorf, Rock hinter der Burg und vielen weiteren Veranstaltungen vor uns. Unbedingt erwähnen wollen wir an dieser Stelle auch nochmals das umfangreiche Ferienprogramm unserer Jugendarbeit.

Ich wünsche Ihnen einen schönen August und viel Freude in den Sommerferien!

Ihr



Markus Mahl
Erster Bürgermeister